



[Ampliar imagen](#)

La Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, en colaboración con el Ayuntamiento de Adra, han despedido la Navidad con el sorteo estrella de la asociación, regalando un total de 3.000 euros en premios y un fin de semana en un hotel de Granada. Encarna López fue la ganadora del premio de 1.000 euros y María Teresa Valverde Archilla, José Manuel Fernández, Ana López García y Jesús Rodríguez González, los ganadores de los 4 premios de 500 euros.

El acto, que tuvo lugar en el Centro Cultural de Adra, contó con la presencia de la presidenta de los comerciantes, Mari González Manzano, todos los comerciantes asociados, alcalde de Adra, Enrique Hernando, el concejal de Comercio, Moisés Linares, la concejala de Presidencia, Carmen Belén López Zapata y la concejala de Turismo, Alicia Heras. Para dar fe de todo el sorteo, el notario Rafael Cantos Molina, fue el encargado de verificar las papeletas, los ganadores y supervisar la legalidad del acto.

Desde el pasado mes de diciembre, todas las personas que han comprado en los establecimientos y comercios asociados a la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, han recibido papeletas que depositaban en una caja precintada. Anoche, tal y como dictaban las bases del sorteo ante notario, se depositaron todas las papeletas, unas 10.000, de todos los establecimientos participantes en una gran caja y se extrajeron 5 papeletas ganadoras, con un primer premio de 1.000 euros, para gastar en 10 comercios de la Asociación

de Comerciantes, Empresarios y CCA y cuatro papeletas ganadoras de 500 euros, para gastar en 5 comercios de la localidad. Los ganadores fueron llamados nada más salir la papeleta agraciada y tenían 30 minutos para acudir y recoger su premio. Todos los ganadores, acudieron a tiempo y recogieron sus premios. La Asociación de Comerciantes regaló además un fin de semana en un hotel de 4 estrellas de Granada entre las personas que acudieron al acto en el Centro Cultural.

La presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González Manzano, agradeció a todos los establecimientos asociados y a los abderitanos “la participación en este sorteo estrella, ya que, aunque sabemos que estamos atravesando por momentos difíciles y que la situación es complicada, tenemos que seguir comprando en Adra, porque de esta manera Adra crece”. La presidenta ha hecho un balance positivo de la Navidad para los comercios abderitanos, añadiendo que “seguiremos trabajando por los abderitanos y que el comercio de Adra siga creciendo y siga siendo competitivo”.